

Alpenüberquerung mit Botschaft

Paralympics-Sieger Wolfgang Sacher sammelt gemeinsam mit der Aktion „muskeln für muskeln“ für die Spinale Muskelatrophie

Die Tour Transalp gilt als das härteste Rennrad-Etappenrennen für Amateure in den Alpen. Eine Woche lang führt das Rennen über knapp 1.000 Kilometer und 20.000 Höhenmeter von Sonthofen im Allgäu nach Arco am Gardasee. 1.200 Sportler aus der ganzen Welt nehmen jährlich daran teil und meistern dabei Bergriesen, die ansonsten Radprofis beim Giro d'Italia oder der Tour de France auf sich nehmen. 2011 bereits zum vierten Mal dabei war Wolfgang Sacher. Der Penzberger, der im Alter von 15 Jahren bei einem Starkstromunfall seinen linken Arm und mehrere Zehen verloren hatte, nutzt die Tour traditionell, um sich auf die Großereignisse im Behindertenradsporn – Weltmeisterschaften oder Paralympics – vorzubereiten.

Sacher gehört dort zu den bekanntesten Athleten weltweit: 2008 gewann er bei den Paralympics mit Gold, Silber und Bronze drei Medaillen und wurde zum Behindertenradspornler des Jahres gewählt. 2006 war er zudem Weltmeister.

Seine Transalp-Teilnahme 2011 stand aber nicht nur unter einem sportlichen Stern: So stellte der 44-Jährige die sieben Etappen unter das Motto „Bike for SMA“ und sammelte gemeinsam mit der Aktion „muskeln für muskeln“, einer Aktion, die sich für die Erforschung der Krankheit „Spinale Muskelatrophie“, kurz SMA, einsetzt, Spenden. „Ich bin seit Jahren Botschafter von „muskeln für muskeln“ und setze mich



muskeln für muskeln ist eine Aktion, die im April 2009 von Sportlern ins Leben gerufen wurde und sich an Sportler, Sportvereine und Sportveranstaltungen aller Sportarten richtet. Schirmherr ist Paralympic-Sieger Wolfgang Sacher. Die Aktion, in der mittlerweile mehr als 600 Sportler aktiv sind, hat folgende Ziele:

- Aufmerksamkeit schaffen für die Spinale Muskelatrophie (SMA), eine weitgehend unbekannte Krankheit mit fatalen Auswirkungen
- die deutsche Elterninitiative „Eine Therapie für SMA“ mit Spendengeldern unterstützen
- Sportler, Sportveranstaltungen und Sportverbände als Werbeträger und Botschafter der Aktion gewinnen, denn Sport und Muskeln sind untrennbar miteinander verbunden
- einen Beitrag zu leisten, eine Therapie gegen SMA zu finden

Mehr Information zu „muskeln für muskeln“ unter: www.muskeln-fuer-muskeln.org

Anzeige



100% reines*
Kreatin-Monohydrat
 Creapure® Mit Dosierlöffel (0,6 g)

250g-Dosen

1 Dose á 250g = **14,90 €**
 2 Dosen á 250g = **25,90 €**
 4 Dosen á 250g = **44,80 €**
 8 Dosen á 250g = **84,00 €**

500g-Dosen

1 Dose á 500g = **22,90 €**
 2 Dosen á 500g = **41,50 €**
 4 Dosen á 500g = **78,00 €**
 8 Dosen á 500g = **144,00 €**
 (zzgl. Versand 4,90 € (Österreich: 9,50 €), ab 65,- € frei Haus)

1000g-Dosen

1 Dose á 1000g = **36,80 €**
 2 Dosen á 1000g = **70,00 €**
 3 Dosen á 1000g = **105,00 €**
 4 Dosen á 1000g = **128,00 €**

kreatin.de GmbH

Wacholderweg 8, 44267 Dortmund

Info + Bestellung: Tel.: 02304 / 81491 Fax: 822007

oder E-Mail: bestellung@kreatin.de homepage: www.kreatin.de

(auf Wunsch mit Analysezertifikat)

* Das patentierte Herstellungsverfahren des deutschen Produzenten AlzChem Trostberg GmbH (ehemalige Tochter der Evonik Degussa GmbH) bürgt für absolute Reinheit und Sauberkeit des Kreatins.

Lieferung auf Rechnung

dafür mit meiner ganzen Kraft ein. Vor Jahren lernte ich mit der kleinen Emma eine Betroffene kennen und weiß daher wie wichtig es ist, dass auch seltene Krankheiten erforscht werden“, nennt er die Gründe für sein Engagement, das am Ende ganze 12.000 Euro zusammenbrachte. Neben großen Firmen – Sachers Hauptsponsor Nutridual, ein Hersteller für Nahrungsergänzungsmittel, der mit 10.000 Euro den Löwenanteil der Summe bereit stellte, erklärten sich auch viele Privatpersonen dazu bereit, zu helfen. „Ich freue mich schon, dass das Projekt so gut angekommen ist. Eine richtig gute Sache“, so Sacher. Eine entsprechende Übergabe des Spendenbetrags an die Initiative „Eine Therapie für SMA“ erfolgt demnächst.

Mehr Informationen zu Wolfgang Sacher und seiner Lebensgeschichte finden Sie auf seiner Homepage www.wolfgangssacher.de und in seiner in diesem Frühjahr erschienenen Biografie „Der einarmige Bandit – die Geschichte eines Ausnahmesportlers“ (Delius Klasing Verlag).